



**PRÉFET  
DE LA  
DORDOGNE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Périgueux, le 13 juillet 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Opération Sentinelle en Dordogne

Cette année encore, la Dordogne accueille l'opération Sentinelle pour la période estivale

25 militaires arrivant du 8<sup>ème</sup> Régiment de Parachutistes d'Infanterie de Marine de Castres sont déployés dans la vallée de la Dordogne, de la Vézère et à Périgueux depuis le 6 juillet 2022 et ce jusqu'au 1er août.

A partir du 2 août, ce sont 25 militaires du 3<sup>ème</sup> régiment du matériel de Vayres qui seront à leur tour présents en Dordogne.

Le dispositif Sentinelle vient en appui aux forces de sécurité intérieure, en effectuant des patrouilles dynamiques, sur les sites et les diverses manifestations d'importance se déroulant dans le département.

